



# 輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしく たくましく） 令和2年10月9日（金）

今年度のテーマ（好きです 中央！）

12号（文責）山口 公敏

## 【学校教育目標】

**あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成**



## 前期終了、後期スタート！

前期（82日間）が終了し、来週火曜日から後期がスタートします。前期の間に皆さんは何ができるようになりましたか。また何を学びましたか。多くの日々の経験をしながら、また成功と失敗を繰り返しながら一人ひとりがそれぞれに成長してきたと思います。1年生は入学式から今日までの小学校生活はどうだったでしょうか。6年生は日々の生活が充実したものとなっていたでしょうか。多くの行事や日々の授業を通して、1日1日を大切に過ごせたでしょうか。そんな皆さんの生活の様子を、担任の先生方が通知表に書いておられます。皆さんの通知表を一人ひとり読みました。皆さんの良いところや成長したこと、できるようになったことはもちろん、これからの生活に生かすこと、ここをもっとこうしたらもっと良くなる事など多面的に皆さんを見て所見を書かれています。しっかりと読んで後期に備えてください。先生方の想いを受け取ってください。

### 「あゆみ」について

前期が今日で終わります。この後みなさんには、担任の先生から通知表「あゆみ」が手渡されます。1年間に2回、6年間で12回渡される「あゆみ」にはどんな意味があるのでしょうか。私はこう思います。

あゆみの「あ」は、新しい目標を見つけるため

あゆみの「ゆ」は、夢を叶える力を身に付けるため

あゆみの「み」は、魅力ある自分に出会うため

みなさんは、この前期に新しい目標を見つけましたか。夢を叶える力を付ける努力をしましたか。魅力ある自分に気付くことができましたか。「あゆみ」という言葉には、一人で「歩く」という意味と、みんなで心を合わせて歩く「歩調」という意味があります。どちらのあゆみも大切です。来週火曜日からは後期がスタートします。目標を持ち、やり続けることができれば、成果がでることは間違いありません。今日、この後、担任の先生から手渡される「あゆみ」が、みなさんの成長や成果につながることを期待しています。それでは、後期、元気で会いましょう。

548人の一人ひとりがちょっぴり成長するだけで、学校は驚くほど大きく変わるものです。

（追伸）今年度は運動会が今月17日に「ミニ運動会」として開催されます。新型コロナウイルスの影響で午前中を予定しています。学校の行事も新しい生活様式の中で変化しました。成長したお子さんの様子を、わずかな時間ですがご覧下さい。